

VALDEMEMBRA

D. ISIDRO SANCHEZ SANCHEZ
Plaza Capuchinos, 3
TOLEDO

PERIODICO INDEPENDIENTE DE TARAZONA DE LA MANCHA

EDITA: Colectivo TEMPERO.—Apartado de Correos, 18.—TARAZONA DE LA MANCHA (Albacete)

JUNIO 1983.—N.º 14.—Precio



En las Municipales el P.C.E. revalida y amplía su triunfo de 1979. En las Autonómicas vence el P.S.O.E.

El P.C.E. obtiene cinco Concejales y mantiene la mayoría relativa.

	Número de votantes	
	1983	1979
P.C.E.:	1.361	1.073
P.S.O.E.:	966	910
A.P.-P.D.P.:	970	—
C.D.:	—	629
U.C.D.:	—	613

También el civismo fue nota común entre los tarazoneros, no produciéndose accidente alguno que perturbara el orden en la elección.

El censo, notablemente mejorado, aún contaba con errores (mínimos en esta ocasión).

1983: Participación del 72'45%, de un censo de 4.625 electores.

1979: Participación del 75'41%, de un censo de 4.327 electores.

CASTILLA-LA MANCHA

P.C.E.: 992.
P.S.O.E.: 1.295.
A.P.-P.D.P.: 976.
P.C.O.E.: 10.
C.D.S.: 30.

Pasaron las elecciones y, aunque con un pequeño descenso sobre las Municipales del 79 y Generales del 28 de octubre, fue alto el índice de participación del pueblo de Tarazona de la Mancha en la Municipales y Autonómicas del 8 de mayo, superior a la media nacional que ha sido alrededor del 66'90%.

Depositaron su sufragio en las urnas de las Municipales, 3.351 personas que representan un 72'4% sobre el total del censo. En la Autonómicas las cifras son casi iguales: tres electores menos que en las anteriores (2.248).

Una vez más fue la mesa 5, instalada en el local de las Monjas, la de mayor índice de participación que llegó al 77'6%, uno de los mayores porcentajes de la provincia.

CASTILLA-LA MANCHA

Número de diputados: 44

Resultados globales:

PSOE: 23 AP-PDP-UL: 21

ALBACETE

Participación: 70,58%

Partido	Voto (%)	Esaños
PSOE	53,13	5
AP-PDP-UL	37,21	4

CIUDAD REAL

Participación: 69,61%

Partido	Voto (%)	Esaños
PSOE	50,82	6
AP-PDP-UL	39,36	4

CUENCA

Participación: 60,85%

Partido	Voto (%)	Esaños
PSOE	41,70	4
AP-PDP-UL	45,33	4

TOLEDO

Participación: 76,99%

Partido	Voto (%)	Esaños
PSOE	43,97	5
AP-PDP-UL	42,25	5

GUADALAJARA

Participación: 74,45%

Partido	Voto (%)	Esaños
PSOE	40,02	3
AP-PDP-UL	46,57	4

Otra vez Valdemembra

Con la esperanza que se haga felizmente realidad lo expresado en la carta del Presidente de la Diputación, Juan Francisco Fernández, que reproducimos, y convencidos de que grano a grano se llena el granero, el Colectivo Tempero vuelve a editar Valdemembra. Se aporta al granero de una convivencia mejor el esfuerzo que necesariamente exige el realizar el periódico.

A nuestro juicio sigue valiendo la pena la aventura de sacar cada mes un número, pues es posible que de esta forma se contribuya a que en nuestro pueblo se viva mejor y a mantener el contacto con aquellos que, por diversas causas, han tenido que abandonarlo.

En esta nueva etapa se mantienen plenamente vigentes los planteamientos que ya en el nacimiento del periódico nos impulsaron. De manera especial hay que resaltar, ya que en el transcurso del tiempo han ido produciéndose cambios en las personas y circunstancias, el mantenimiento del pluralismo ideológico dentro del Colectivo, lo cual se traduce en una independencia del periódico respecto de los partidos políticos, e incluso del Ayuntamiento.

De lo que dependemos totalmente es de nuestros suscriptores, colaboradores y amigos. Por ello insistir en la importancia de que se nos envíen cartas, opiniones, o sugerencias no es más que reconocer lo que es evidente.

Este periódico será lo que los Tarazoneros quieran que sea, y dentro del Colectivo estamos dispuestos a colaborar en esta tarea.

Carta de la Diputación

Colectivo Tempero
Editor de Valdemembra
Tarazona de la Mancha (Ab.)

Por la presente me es grato comunicarles que por esta Diputación está autorizada la publicación del periódico Valdemembra, para lo cual se han dado las instrucciones oportunas al Gabinete de Publicaciones y a través de él a la Imprenta Provincial.

Para la coordinación de la edición, fechas y plazos, deberán ponerse en contacto con el miembro del Gabinete a efectos de mantener la regularidad en la periodicidad mensual.

Sin otro particular les saluda cordialmente,

JUAN FRANCISCO FERNANDEZ JIMENEZ

Tarazonero

CON SACRIFICIO, IDEAS Y APOYO HEMOS "DESATASCAO" EL CARRO AYUDA (COLABORA) PARA QUE NO SE VUELVA A ATASCAR.

SUSCRIPCIONES (1 AÑO) 600 PTAS.

II Concurso de Redacción

Para fomentar la participación de los más jóvenes, "VALDEMEMBRA" convoca el II Concurso de Redacción, entre los escolares de E.G.B. en dos modalidades: primera y segunda etapa. La extensión de los trabajos será, como máximo, de dos páginas, tamaño folio, a doble espacio.

Se premiará al mejor trabajo, a juicio del Colectivo Tempero, de cada etapa con un lote de libros, y se publicarán en el número de Julio de "VALDEMEMBRA". El plazo de presentación de originales será hasta el 10 de Junio.

TEMA LIBRE

Colectivo Tempero no se hace responsable de los artículos de opinión que estén firmados; queda claro que son colaboraciones y por lo tanto la responsabilidad será íntegramente de los autores de los artículos.

SAN ISIDRO, Santo de los agricultores

Hasta tal punto es San Isidro uno de los santos más queridos del santoral, que durante la época de quema de Iglesias, los pirómanos salvaron de las llamas al Santo, aduciendo que era de estirpe campesina y que había sido un labrador y un explotado como todos ellos. Claro está, la misma suerte siguió su mujer Santa María de la Cabeza que en muchas iglesias aparece junto al Santo y los inseparables bueyes. Sin embargo existe otra corriente de opinión acerca de la verdadera vida del patrón de los agricultores que contradice la anterior, tachándole de que la vida rural y el campo le agradaba poco, ya que gran parte de su vida se la pasó en las iglesias y relegó el trabajo en el campo. Estas son las dos partes de la leyenda, ustedes se quedan con la que más les guste, aquí

solamente relataremos de cómo su amo llegó a enterarse de la santidad de Isidro.

Era Isidro un humilde campesino de Madrid, casado con María y ambos arrendaron unas tierras a un rico hacendado llamado Ibán de Vargas. Como quiera que tras unos meses de trabajo sus tierras eran las más verdes y hermosas de la heredad, los vecinos le tomaron tirria y empezaron a criticar al noble campesino: que si llegaba tarde al trabajo, que si se pasaba todo el día en misa, que si recorría todos los lugares de culto de Madrid y así hasta ponerle en entredicho con su mujer. Todo esto llegó a oídos de su amo que no tardó en presenciarse ante Isidro y reprenderlo severamente: que era hurto llevar a casa todo el jornal de un día habiendo trabajado sólo medio, que no era

servicio a Dios rezar todo el día y no cumplir con el santo servicio del trabajo. Quedó muy enojado el labrador y con gran humildad le respondió que si por su culpa vería disminuir su hacienda, él de la suya propia la restablecería, si aquello que se contaba era cierto. El amo quedó perplejo ante la respuesta y no comprendía el comportamiento de su criado, por lo que empezó a vigilar al santo para desengañarse por su propio ojo de la veracidad de los rumores.

Así pues, siendo muy de mañana un día de gran labor, Ibán se escondió entre unos pinos para controlar el trabajo de Isidro, pero aunque hacía tiempo que ya había salido el sol, por allí no aparecía nadie. Decidió marchar a represaliarle, pero de

Pasa a la última página...